

ACTA JURADO

Diseño marca conmemorativa Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana

Reunida la comisión de selección de candidaturas para la Llamada a proyecto Diseño marca conmemorativa Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana organizada por Presidencia de la Generalitat, compuesta por los siguientes miembros:

Manuel Garrido, Gerente de APIV

Rafa Armero, Presidente de ADCV

Vicente Vañó, Director ejecutivo de ComunitAD

Junto con dos representantes de Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana, Juan Carlos Murillo y Carmen Sahuquillo, han decidido por unanimidad elegir la candidatura presentada por **Estudio Menta** como la idónea para desarrollar el trabajo.

De las 21 candidaturas presentadas, la de **Estudio Menta** se ha seleccionado siguiendo los siguientes criterios:

1. Calidad en trabajos desarrollados
2. Originalidad y creatividad en los resultados.
3. Experiencia en proyectos similares
4. Además de aportar diferenciación en sus proyectos.

Valencia, 3 de noviembre de 2016

